

Neuer Praxisanleiter



Bei seiner berufsbegleitenden Weiterbildung zum Praxisanleiter in Hannover beschäftigte sich Dennis Gerken unter anderem mit volkswirtschaftlichen und soziologischen Grundlagen, der Planung und Gestaltung betrieblicher Ausbildung sowie mit der Entwicklung beruflicher Handlungskompetenz, der Führung und Kommunikation in der Praxisanleitung, dem Entwickeln von Methodenkompetenz sowie den rechtlichen Rahmenbedingungen für die Ausbildung in der Alten- und Krankenpflege. Nach dem erfolgreichen Abschluß kann er sein erworbenes Wissen nun in die Arbeit beim Schneverdinger Verein zur Pflege Hilfsbedürftiger einbringen: Dort stehen mit Sabine Sander und Dennis Gerken für die Auszubildenden ab sofort gleich zwei kompetente Ansprechpartner zur Verfügung. Auf dem Foto: Die Mentorin Sabine Sander (li.) und die Pflegedienstleitung Petra Foth (re.) des Vereins zur Pflege freuen sich mit Dennis Gerken, der jetzt seine staatlich anerkannte Weiterbildung zum Praxisanleiter mit Auszeichnung bestanden hat.